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        Pleno 30/05/2025 

COMPROMISO DEL GOBIERNO DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA 
PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL CAMPUS INTERGENERACIONAL 

DE CUIDADOS EN MONTEQUINTO. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El 23 de abril de 2022, el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, empezó su 

campaña electoral de los comicios andaluces anunciando a “bombo y platillo” la construcción 

de un Campus Intergeneracional de Cuidados en Dos Hermanas, en un pomposo acto 

institucional celebrado en la Universidad Internacional de Andalucía, tal como recogieron 

profusamente los distintos medios de comunicación. Este equipamiento vendría a ‘sustituir’ la 

residencia de mayores de Montequinto, cuya demolición dejaba huérfano de este tipo servicios 

a esta zona de la ciudad.  

El Presidente del gobierno y del Partido Popular andaluz, en ese anuncio electoral, presentó un 

“proyecto de futuro” sobre una parcela de 35.700 m2, que estaría dotado de zonas residenciales 

de "primer nivel", en función del grado de dependencia, con 400 plazas, con múltiples 

servicios asistenciales, 50 plazas de centro de día, un centro de participación activa para 

mayores con 100 plazas, guardería con 30 plazas, con un centro cívico, espacios deportivos 

adaptados, áreas recreativas, huertos, jardines y espacios libres, etc., etc. Un campus con 

edificios adecuados al entorno y gestionados de forma eficiente y sostenible, con cero 

emisiones.  

Dijo, textualmente, que era el "mejor ejemplo del firme compromiso del Gobierno andaluz con 

una atención social de vanguardia e innovadora en los cuidados de larga duración a los 

mayores y personas con discapacidad de la comunidad autónoma…”, que "…marcará un 

antes y un después en el modelo de atención social que presta actualmente la Administración 

andaluza, y que sin duda será un referente en España y Europa…", como "…un nuevo modelo 
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y un cambio de perspectiva" que sitúa a la persona en el centro de los cuidados. Hay que 

reconocer, que con este final, como filosofía, el discurso le quedó precioso. 

Y dio estos datos: inversión de 32,3 millones de euros y con un plazo de ejecución de 30 

meses. Desde el anuncio, ya han pasado 37 meses. 

Después de dos legislaturas del Gobierno de Juanma Moreno, la ciudadanía solo recibe 

declaraciones de buenas intenciones del gobierno del PP, que se dedica sobre todo a maquillar 

datos, y nada de gestión. Como señalan los afectados y familiares de las personas 

discapacitadas y de los mayores dependientes, la consejera de Inclusión Social, Juventud, 

Familias e Igualdad, el propio Presidente y el gobierno andaluz, se dedican a imposibilitar sus 

vidas y de sus familias, especialmente de la angustia y la preocupación permanente de los 

padres con hijos con discapacidad al hacerse ellos mayores, impidiendo que puedan tener un 

hogar en el que los residentes sean dueños de su propia vida, favoreciendo su intimidad y las 

oportunidades interaccionar con otros usuarios. 

Resulta extraño que el Partido Popular de Dos Hermanas, que continuamente trae a este Pleno 

mociones, ruegos o preguntas sobre los mayores o las personas discapacitadas, tengan en el 

olvido la construcción de este importante equipamiento para Condequinto, Montequinto y Dos 

Hermanas, y no se preocupen por el nulo compromiso social que el gobierno andaluz del 

Partido Popular tiene con estas colectivos y con Dos Hermanas.  

Es por ello que se somete a consideración y aprobación a este Pleno los siguientes acuerdos: 

1. Instar al Presidente de la Junta de Andalucía Juan Manuel Moreno Bonilla, dado que 

fue el que anunció este equipamiento, a informar a este ayuntamiento sobre qué nivel 

de compromiso tiene el  Campus Intergeneracional de Cuidados de Montequinto ¿Está 

incluido en algún Plan de Infraestructuras? ¿Qué hay firmado y comprometido al 

respecto? 
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2. Instar al Presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, dado que fue el que 

anunció este equipamiento, a informar a este ayuntamiento sobre el cronograma del 

proyecto, de los pasos dados hasta ahora y de las fechas exactas, así como de la 

finalización prevista del equipamiento. 

3. Instar al Presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, dado que fue el que 

anunció que la inversión prevista era de 32,3 millones de euros, a que informe a este 

ayuntamiento de todos los datos económicos referidos al proyecto. ¿Cuánto dinero se 

ha gastado hasta el día de hoy en dicho proyecto? ¿Cuál es el nivel de ejecución? ¿Qué 

cuantías se incluyen en el presente presupuesto 2024 de la Junta de Andalucía? ¿Y en el 

de 2025? Número de partidas presupuestarias, cuantía, y demás datos de las distintas 

Consejerías comprometidas para dicho proyecto. 

4. Dar traslado al Presidente de la Junta de Andalucía, a la consejera de Inclusión Social, 

Juventud, Familias e Igualdad, al Defensor del Pueblo Andaluz y a los/as portavoces de 

los distintos grupos políticos del Parlamento de Andalucía. 

 

 

El Portavoz del Grupo Socialista 

 

Fdo.: Juan Agustín Morón Marchena 


